



## Gubern presenta en Granada 'La confesión de Carmen'

La Biblioteca de Andalucía acoge el encuentro con el autor a las 20:00 horas

REDACCIÓN /GRANADA | ACTUALIZADO 22.05.2012 - 08:38

0 comentarios 0 votos    

 COMPARTIR

El Centro Andaluz de las Letras (CAL) continúa con su programa de actividades 'Letras Capitales' en la Biblioteca de Andalucía con la presentación a las 20:00 horas de la nueva novela de Roman Gubern, *La confesión de Carmen*, publicada por la editorial Pre Textos, un acto que será conducido por la directora de **Granada Hoy**, Magdalena Trillo.

Roman Gubern (Barcelona, 1934) es doctor en Derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona (1980), ha trabajado como investigador invitado en el Massachusetts Institute of Technology y ha sido profesor de Historia del Cine en la University of Southern California (Los Angeles) y el California Institute of Technology (Pasadena), además de la Venice International University y fundador y director del Instituto Cervantes en Roma. Desde 1983 es Catedrático de Comunicación Audiovisual en la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Barcelona, de la que también ha sido Decano. Desde 2004, tras su jubilación, ejerce como Catedrático Emérito en la misma institución y dirige el master de Documental Creativo de la misma institución. Ha publicado más de cuarenta libros, entre ellos *Máscaras de la ficción* (Anagrama, 2002), en donde analizó la figura mítica de Carmen, de Prosper Merimée.



Roman Gubern.

0 comentarios 0 votos    